



Pese a BLOQUEO en San Lázaro, Reforma al Poder Judicial se discute hoy: Ricardo Monreal



Ciudad de México.- Desde tempranas horas de hoy, **martes 3 de septiembre**, trabajadores del **Poder Judicial de la Federación (PJF)** instalaron un bloqueo en todas las entradas de la **Cámara de Diputados (Palacio Legislativo de San Lázaro)**, en la avenida **Congreso de la Unión**, de la colonia El Parque, en la alcaldía **Venustiano Carranza**, para evitar que los legisladores ingresen y comiencen la discusión sobre la **Reforma al Poder Judicial**.

Pese a esta situación, el coordinador del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** señaló que la Reforma al Poder Judicial va y comenzará la sesión para debatir los **16 artículos de la Constitución Mexicana**. Mediante un **video** publicado en sus redes sociales, confirmó que, como San Lázaro está bloqueado, buscarán otra sede para debatir la iniciativa propuesta por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

[Pese a BLOQUEO en San Lázaro, Reforma al Poder Judicial se discute hoy: Ricardo Monreal | TRIBUNA](#)